

Montoro, en Santander: "No se sale de esta crisis con más déficit público"

- El ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, Cristóbal Montoro, considera que un nuevo modelo económico que apoye el crecimiento y las iniciativas empresariales debe basarse en la estabilidad y equilibrio presupuestarios
- Asegura que la única forma de que España siga creciendo es con capacidad de financiación frente al resto del mundo, y con un sector público que continúe la senda de desendeudamiento emprendida por el sector privado

15 de junio de 2015.- El ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, Cristóbal Montoro, participó este lunes en la jornada "Un nuevo modelo económico" de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo organizada por la Asociación de Periodistas de Información Económica (APIE) en la que aseguró que nuestro país "debe aspirar a un crecimiento fuertemente asentado en la estabilidad económica". Lo que traduce en que "nuestra balanza de pagos está equilibrada, nuestros precios tienen una evolución razonable y nuestras finanzas públicas están ordenadas y tienden al equilibrio".

Para la salida de la crisis, en opinión del Ministro, es imprescindible que "España siga desendeudando a sus agentes económicos". Y recalcó que "no se sale de esta crisis con más déficit público".

Destacó que el "desapalancamiento del sector privado ha sido muy intenso, sobre todo a partir de 2012" y que "el sector público tiene que seguir esa senda", ya que "el único modelo posible de España para crecer es que tenga capacidad de financiación frente al resto del mundo".

ALCALÁ, 9 28071 - MADRID TEL: 91 595 80 71/2 FAX: 91 595 84 66

Página 1 de 2

Y es que "no sólo se trata de que los inversores apuesten por España, también tienen que hacerlo los acreedores", razonó Montoro. "Con las cifras en la mano, la política de reducción de déficit público que ha aplicado este gobierno ha sido la correcta para crecer, crear empleo y devolver la deuda externa", añadió. "Si no devolvemos la deuda externa no crecemos ni creamos empleo. Las deudas hay que pagarlas".

También se refirió el Ministro a los programas económicos que proponen quitas de deuda, lo que conduce a que los acreedores "nieguen la siguiente financiación, no se crezca y se colapse, como estábamos a punto de hacerlo en 2012". "No repitamos el pasado", advirtió.

